

## Zur Person

### **Georg Hiebl**

Georg Hiebl, Jahrgang 1970, wurde in einen klassischen Landwirtschaftsbetrieb mit Tierhaltung sowie Most- und Edelbrandproduktion in Haag, im leicht hügeligen Mostviertel in Niederösterreich geboren. Nach der Meisterprüfung übernahm er 1992 den elterlichen Betrieb und beschäftigte sich immer intensiver mit der Brennerei. 1997 entschloss er sich zum Kauf einer modernen Kolonnenbrennerei und beschäftigt sich nun gänzlich mit der Destillation von Edelbränden. Von ersten Erfolgen angespornt, vertiefte er laufend sein Wissen um das Geheimnis der hochwertigen Destillate und begann auch mit außergewöhnlichen Sorten zu experimentieren. Ergebnis waren zahlreiche Auszeichnungen, der dreifache Gewinn der „Destillata“ und letztendlich die höchste erreichbare Auszeichnung, der „IWSC Boutique Distiller of the Year 2014“.

Er ist auch Mitglied der „Mostbarone“, einer Vereinigung von 20 Produzenten, Gastwirten und Hoteliers, die sich der Produktion und Vermarktung von hochwertigen Produkten aus dem Mostviertel verschrieben hat.

Georg Hiebl ist verheiratet und stolzer Vater von vier Söhnen. Er lebt und arbeitet mit seiner Familie auf seinem Vierkanthof in Stadt Haag im Mostviertel, im westlichen Niederösterreich.